

Creel mantiene reto a AMLO para defender Poder Judicial

RAFAEL ORTIZ

Tiel a sus principios de respeto y diplomacia, el presidente de la Mesa Directiva de la Camara de Dipulados, Santiago Creel, reiteró su reto al presidente Andrés Manuel López Obrador para reunirse, a de 🔝 fin de demostrarle que no se le deben quitar recursos al Poder Judicial, sobre todo en momentos en los que el país requiere toda la fuerza del Estado contra los delincuentes.

"Mi reto es para que podamos dialogar, presidente. Le voy a respetar su investidura, nunca he sido una gente irrespetuosa de las investivoy a demostrar que usted no puede quitarle un peso al Poder Judicial, ya no digamos a nadie más, al Poder Judicial. Y le voy a explicar por qué, porque si lo quiere hacer, violenta la Constitución", advirtió.

porque no solo está en la Constitución Política, de la seguridad en nuestro país.

sino también en tratados internacionales y en legislaciones como la Ley de Austeridad Republicana, promovida por el mismo presidente que, apuntó, quizá "no lee lo que promueve y ciertamente no conoce la Constitución".

Por otra parte, el presidente de la Camara mades invitó al mandatario a fijar fecha y hora del encuentro, en el que también le explicará "por qué es una aberración querer nombrar electoralmente a las y los ministros de la Corte", toda vez que, recalcó, el Ejecutivo Federal hace una mala interpretación de la Constitución de 1857.

Finalmente, en materia de seguridad, duras de las instituciones. Ábrase al diálogo, le Santiago Creel, insistió en convocar, a nivel de las Naciones Unidas, a una conferencia continental para que los países que están involucrados en el fenómeno del narcotráfico y padecen el crimen organizado, como México, Estados Unidos y Colombia, puedan En ese sentido, Creel destacó que no se reflexionar y buscar una solución al problepuede tocar el presupuesto del Poder Judicial ma, que parece haber rebasado los límites

